



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2019

Interpellation Nr. 103 Eduard Rutschmann betreffend Auslastung der Tramlinie 3 zwischen Burgfelderhof (vormals Burgfelden Grenze) und Gare de Saint-Louis; schriftliche Beantwortung

P195456

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dank der verlängerten Tramlinie 3 zählte die BVB im Jahr 2018 740'000 zusätzliche Fahrgäste, von denen 530'000 in Frankreich eingestiegen sind. Der Regierungsrat ist derzeit mit diesen Fahrgastzahlen zufrieden, sie übertreffen seine Erwartungen. Um die gesamte Wirkung der Tramverlängerung abschätzen zu können, hat er eine Wirkungskontrolle in Auftrag gegeben. Die Ergebnisse werden im nächsten Jahr vorliegen.

